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コミュニティ補助金のうち、事務員の賃金が対象になる交付金（年間60万円）は物
価高騰、最低賃金引き上げを踏まえ、増額について前向きに検討してまいります。

益満企画財政課長

基本的には事前に上司と相談し上司から命令することになっていますが、予定時間
を超えた場合などは事後にも相談・申告をしていただいています。

桜井町長

地震についても今後ホームページで情報を発信していきます。 大宮総務課長

千曲大橋について長野市、須坂市、高山村、当町の4市町村で県議会に陳情してい
ますが進展していない状況です。小布施橋の長寿命化計画は手狭の道幅の改良や
豊野側の畑に行く耕作車との交差等課題がありますが建設事務所では計画的に修
繕を実施していくとのことです。引き続き陳情していきます。

桜井町長3 地域の課題について
千曲大橋の建設、小布施橋の架け替え、県道工事
の今後の予定について伺いたい。

4 地域の課題について

自主防災会の防災講習会に参加して地震について
学習した。町ホームページでは水害ハザードマップ
について周知しているが、地震も水害と同じような
被害が想定されるので地震についても周知したほ
うがよいのでは。

1
小布施町役場職場環境改善に向

けた取り組みについて
超過勤務した場合の申告はどのようにしているの
か

2 地域の課題について
コミュニティ単位での補助金の増額を検討してほし
い
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AEDが全ての公共施設や24時間空いているような場所に設置されていないこと
が分かり、現在情報を集約しています。現在設置されているAEDは寄贈されたも
のが多く、耐用年数が過ぎているものもあります。今後の設置場所について検討
し、結果をお伝えしていきます。

大宮総務課長

一般住宅との契約になると補助金が交付されても初期投資で100～200万円程
度かかります。また、長期契約になると請負事業者の存続等の課題もあります。今
後検討してまいります。

大宮総務課長

5 地域の課題について
AEDの設置数は把握されているか。公会堂に設置
してあれば区民がいつでも使えるようになるので
は。

6
環境グランドデザインの取り組み

について
民間企業はPPA(電力販売契約）が進んでいるが、
町としてはどのように考えているか


